
 

佐久市文化振興計画策定委員会 議事録 
 

日時：平成 24年 3 月 23日（金） 

13:30～15:30  

場所：野沢会館 視聴覚室 

 

 

１．開会 

２．あいさつ 

３．議事 

１）第１章「文化振興計画策定にあたって」について 

２）第２章「佐久市の文化の現状と課題」について 

３）第３章「文化振興の基本的な考え方」について 

４）第４章「文化振興の基本方針」について 

５）第５章「文化振興計画の推進」について 

６）「参考資料」について 

７）その他 

４．閉会 

 

質疑、意見交換等要約 

 
 
委 員：文化は様々な領域を含んでおり、佐久の文化を考えるうえで、スポーツのことも盛り込

んだ方がよいのでは。 

委 員：国の文化芸術振興基本法が対象としている範囲と同様とすることで、これまでの検討を

積み重ねてきている。この計画にはスポーツは含まない旨、前段の説明を工夫し、分か

りやすくした方がよい。 

委 員：文化振興の基本方針は分かりやすく、うまくまとまっていると思う。基本理念や基本目

標は、市民主体の市民の自己実現を表現したものがよいと思う。 

委 員：以前コスモホールで芸術性の高い催しがあったが、開催していることを知らずに鑑賞す

る人が少なかった。 

委 員：芸術に関する評価は様々なので、計画の中でどのように表現するかは難しい。 

委 員：全体的な方向を示すことになるので、表現の統一を図った方がよい。 

委 員：この文化振興計画にある全ての施策が、基金により実施されるというような誤解を招か

ない表現にしないといけない。 

委 員：佐久の特徴として、文化に対する関心が低い気がする。 

委 員：文化を振興していくには、まずは下地づくりが重要だと思う。目や耳を肥やしていくた

め、学校でも外部から指導に来てもらうなどの工夫が必要。 

委 員：コンクール等に賞金があれば、もっと人が集まって盛り上がり、地域の活性化にもつな

がっていくと思う。 

委 員：子どもたちが文化施設に親しみを持ち、遊び場のように感じられる場所となればよ

いと思う。 

委 員：基本理念や目標に委員の意見を反映させるため、後日送付する用紙にキーワード等を記

入して提出していただいたうえで素案を作成し、次回の委員会で検討した方がよい。 

委 員：分かり易い平易な表現で文章にしてもらいたい。 

 


